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Pressemitteilung  

 
Klimaneutrale, generationsübergreifende und bezahlbare Wohnprojekte für 

Bönen ! 
Bezahlbarer Wohnraum ist in vielen Kommunen ein rares Gut geworden. Auch in Bönen ist 

der Bedarf größer als das Angebot.  

Mit der UKBS verfügt der Kreis Unna über eine in diesem Segment sehr aktive und innovative 
Wohnungsbaugesellschaft, die sich als Projektentwickler und Vermieter, insbesondere auch 

für den öffentlich geförderten Wohnungsbau, etabliert hat. 
Neue Wohnmodelle als Mehrgenerationen-Wohnanlagen mit modernsten energetischen 

Konzepten, wie beispielsweise aktuell in Bergkamen auf einer Fläche von ca. 12000 m² mit 
geplanten 40 Wohneinheiten projektiert, sind Leuchtturmprojekte, die nach unserer 

Einschätzung auch in Bönen realisiert werden sollten. 
Vor diesem Hintergrund hat unsere Fraktion angeregt, den Geschäftsführer der UKBS, Herrn 

Matthias Fischer, in die nächste Ratssitzung am 07.10. einzuladen, um über die aktuellen 
Projekte und Entwicklungsmöglichkeiten von neuen Projekten zu berichten. 

Unsere Vorstellung ist es, eine solche Mehrgenerationen-Wohnanlage beispielsweise auf dem 
Gelände der jetzigen Sportanlage „Am Rehbusch“ zu planen. Dieses Areal wird im Zuge des 

bereits vom Rat beschlossenen neuen Sportanlagenkonzeptes für eine Wohnbebauung 
verfügbar. 

 
Friedhelm Lange 

Lenningser Str. 50 
59199 Bönen 

02383/580075 
Bönen, 30.09.2021 

 
 
 
 
 
 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN • Friedhelm Lange • Lenningser Str. 50 • 59199 Bönen 

 
 
 
 
 
 
 
 



 2 

Als einen weiteren geeigneten Standort für ein klimaneutrales, generationsübergreifendes, 

bezahlbares  Wohnungsprojekt sehen wir auch die Flächen in der Gemeinde Mitte an, die 
schon im Rahmen des  

Förderkonzeptes  „Wohnen an der Bahn“ in den Fokus genommen wurden. 
 

Wir haben bereits Anträge zum Thema Nachhaltigkeit, Klimakonzept sowie 
Windenergieanlage auf den Weg gebracht. Wir sehen den Antrag zum klimaneutralen und 

bezahlbaren Wohnen als eine konsequente Umsetzung unserer klimapolitischen Ziele. Stellen 

werden wir diesen Antrag fristgerecht für die Sitzung des Ausschusses für Planen, Bauen und 
Umwelt am 11.11.2021 und die Sitzung des Rates der Gemeinde Bönen am 25.11.2021. 

 
 
Klaus Viertmann                                                            Friedhelm Lange 
(Ratsmitglied/Sprecher PBU)                                          (Fraktionssprecher)   


